

# PELITA

## Tutup Turnamen Sepakbola, Bupati Eka Putra Menyampaikan Terima Kasih atas Dukungan Semua Pihak

Joni Hermanto - [TANAHDATAR.PELITA.WEB.ID](http://TANAHDATAR.PELITA.WEB.ID)

Nov 7, 2023 - 06:38



Foto : Dok. Prokopim Pemkab. Tanah Datar

**TANAH DATAR** - Bupati Tanah Datar Eka Putra, SE. MM. menutup secara resmi Turnamen Sepakbola IPGS Cup I, yang diselenggarakan di lapangan bola kaki Jorong Ganting, Nagari Singgalang, Sabtu (4/11/2023).

Turnamen itu, ditutup setelah digelar pertandingan final antara tuan rumah PSGS melawan Simawang FC, yang dimenangkan kesebelasan Simawang FC dengan skor 2-3.

Sebelumnya, Bupati Eka Putra mengucapkan rasa terima kasih ke semua pihak yang telah mendukung penyelenggaraan turnamen sepak bola IPGS Cup I tahun 2023 ini.

"Saya ucapkan terimakasih atas partisipasi dan dukungan seluruh pihak atas penyelenggaraan turnamen ini," ujar Bupati Eka Putra.

Bupati Eka Putra pun menghimbau para pemain sepak bola untuk berupaya menjaga sportifitas dalam bermain, baik di pada turnamen IPGS Cup I maupun di turnamen lainnya.

"Kita nikmati permainan bola kaki yang sangat luar biasa ini, walaupun diguyur hujan lebat. Mudah-mudahan sportifitas bermain sepak bola dapat dijaga, tidak kali ini saja, terus terapkan dimanapun bermain," ujarnya.

Bupati Eka Putra berharap turnamen ini, bisa terus dilaksanakan pada waktu mendatang, "Harapan kita, ada IPGS Cup II. Dan, tentunya terlaksana lebih baik lagi," ujarnya.

Dikesempatan yang sama, Wali Nagari Singgalang Seri Mesra Dt. Pangulu Basa Nan Kuruih mengatakan turnamen IPGS Cup I sebagai wadah silaturahmi antar sesama pecandu sepak bola.

"Insha allah, adanya turnamen sepak bola ini, meningkatkan tali silaturahmi kita semua. Selain, menggelorakan semangat berolahraga," ujar Seri Mesra.

Sementara itu, Ketua Pelaksana Novembris ST. Parpatiah mengatakan turnamen IPGS Cup I diikuti sebanyak 12 tim sepak bola yang telah dimulai dari tanggal 14 Oktober 2023.

"Hari ini, kita melaksanakan babak final yang mempertemukan PSGS vs Simawang FC, pertandingan ini juga sebagai penutup turnamen IPGS Cup I. Tentu ini, berlangsung berkat kerjasama dan dukungan seluruh lapisan masyarakat," ujarnya. **(JH)**